



GRIECHENLAND LEGALISIERT GLEICHGESCHLECHTLICHE EHEN – DOMES NORUZ MYKONOS BEGRÜSST LGBTQ+- COMMUNITY MIT OFFENEN ARMEN



Griechenland hat kürzlich einen historischen Schritt hin zur Gleichberechtigung und Liebe gemacht, indem es als erstes christlich-orthodoxes Land gleichgeschlechtliche Ehen ermöglicht. Als LGBTQ+ -freundliches Reiseziel freut sich besonders auch das Domes Noruz Mykonos über diese Gesetzgebung und bahnbrechende Entwicklung. Das Resort versteht sich als Ort der Akzeptanz, Liebe und Vielfalt. Seit Beginn bietet das Resort eine einladende und inklusive Umgebung für alle Gäste, unabhängig von ihrer sexuellen Orientierung oder Identität. Mit der Lage auf Mykonos, dem Epizentrum der LGBTQ+-Community im Mittelmeerraum, wird hier der ideale Rahmen für eine wahre Lifestyle-Hochzeit geboten.

Das Domes Noruz Mykonos bietet maßgeschneiderte Hochzeitsarrangements, Events und vieles mehr. Mit seinen 38 exquisiten Zimmern bietet dieses exklusive Adults-only Lifestyle-Boutiquehotel die optimale Kulisse für besondere Anlässe wie Hochzeiten, Empfänge und private Feiern, und versprüht dabei eine lebendige und luxuriöse Atmosphäre. Gleichgeschlechtliche Hochzeiten können derzeit in der Stadthalle von Mykonos stattfinden. Das Domes Noruz Mykonos der perfekte Ort um anschließend mit allen Gästen zu feiern oder direkt in traumhafte Flitterwochen zu starten. Diese können auch in einem der zahlreichen weiteren der Domes Resorts auf den Kykladen, Kreta oder Korfu fortgesetzt werden. Hier bietet Domes spezielle Flitterwochenangebote, um Paaren die Möglichkeit zu geben, die Schönheit und Vielfalt Griechenlands zu entdecken und dieses besondere Ereignis und den wichtigsten Moment im Leben unvergesslich werden zu lassen.

Darüber hinaus bietet das exklusive Resort ein weitreichendes Angebot an Kulinarik, Wellness, Sport und vielen weiteren und ist eine absolute Wohlfühlloase für einen Urlaub der keine Wünsche offen lässt.